



**5 Pièces**

**210 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2758460**

**Prix NC**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Maison à louer (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Dans une des zone plus exclusive du Cap Martin , belle villa moderne de grand standing d'environ 210 m<sup>2</sup> avec un beau terrain plat de 1100 m<sup>2</sup>. La maison est en parfait état et offre un grand confort avec sa décoration soignée et élégante. Elle est composé d'un grand séjour avec accès au jardin et à la piscine d'un côté, et de l'autre une belle salle à manger avec vue mer, cuisine américaine spacieuse, 4 chambres et 4 salles de bains, un bureau, une buanderie et un rangement. Parking et piscine chauffée, Alarme et climatisation. Très calme

In one of the most exclusive areas of Cap Martin, beautiful modern villa of great standing about 210 m<sup>2</sup> with a beautiful flat land of 1100 m<sup>2</sup>. The house is in perfect condition and offers great comfort with its neat and elegant decoration. It is composed of a large living room with access to the garden and swimming pool on one side, and on the other a beautiful dining room with sea view, spacious American kitchen, 4 bedrooms and 4 bathrooms, Laundry and storage. Parking and heated swimming pool, Alarm and air conditioning. Very quite

## SEAMARPROPERTY

1 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

